

ABSTRAK

Romlah, 2023, Nilai-Nilai Pendidikan Islam Pada Adat Seseheran Lamaran Dan Seseheran Pernikahan Di Desa Gersik Putih Kecamatan Gapura Sumenep, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah IAIN Madura, Pembimbing Drs. Zainol Hasan, S.Ag.

Kata Kunci: Lamaran, dan Seseheran, Nilai Pendidikan Islam.

Seseheran lamaran adalah oleh-oleh atau buah tangan yang diberikan oleh keluarga pihak laki-laki kepada keluarga perempuan. Lamaran juga termasuk dalam bagian prosesi yang sakral sebagai langkah awal bagi sebuah pasangan untuk menuju ke jenjang pernikahan. Sedangkan adat seseheran pernikahan merupakan suatu rangkaian acara penyerahan calon pengantin dari pihak keluarga laki-laki kepada pihak keluarga perempuan dalam rangka menyambut dan mempersiapkan calon pasangan tersebut menuju sebuah mahligai pernikahan.

Peneliti memiliki tiga fokus penelitian. Pertama, Bagaimana pelaksanaan adat seseheran lamaran di desa Gersik Putih Kecamatan Gapura Sumenep?. Kedua, Bagaimana pelaksanaan adat seseheran pernikahan di Desa Gersik Putih Kecamatan Gapura Sumenep?. Ketiga, Apa saja nilai-nilai pendidikan islam yang terkandung dalam adat seseheran lamaran dan seseheran pernikahan di desa Gersik Putih Kecamatan Gapura Sumenep?.

Peneliti ini menggunakan metode Kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif. Sumber data yang di peroleh dari Observasi, Wawancara, dan Dokumentasi. Penelitian dilakukan di desa Gersik Putih Kecamatan Gapura Sumenep. Narasumber yang peneliti datangi diantaranya Kepala desa Gersik Putih, Penghulu atau *Mudhin*, Pelaku adat seseheran lamaran dan seseheran pernikahan, Tokoh agama, Tokoh masyarakat. Dan untuk pengecekan keabsahan data dilakukan melalui Triangulasi Sumber.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, pelaksanaan adat seseheran lamaran di desa Gersik Putih Kecamatan Gapura Sumenep yaitu: seorang laki-laki datang ke rumah seorang perempuan untuk melamar dan apabila lamaran tersebut diterima maka sesuai kesepakatan keluarga laki-laki datang dengan membawa seseheran lamaran yang berupa cincin, baju, make up, dan bermacam-macam jajan khas daerah masing-masing. *Kedua*, pelaksanaan adat seseheran pernikahan di desa Gersik Putih Kecamatan Gapura Sumenep yaitu pada saat berlangsungnya akad pernikahan keluarga laki-laki datang dengan membawa seseheran yang mana seseheran tersebut berisi alat rumah tangga yang lengkap, baju, make up, alat-alat mandi, bahan makanan, jajan tradisional sesuai khas daerah masing-masing. *Ketiga*, nilai-nilai pendidikan islam yang terkandung dalam adat seseheran lamaran dan seseheran pernikahan di desa Gersik Putih Kecamatan Gapura Sumenep yaitu nilai pendidikan aqidah, nilai pendidikan akhlaq, dan nilai pendidikan ibadah.

